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中間テスト「７／１５（水）」が近づいています。学力向上は日頃の成果！ 

全校生が自主学習ノートを活用しています！この取組が，学力向上につながりますように… 

毎朝，先生方がみなさんの自主学習ノートを見ています。本校では本格実施３年目を迎え，２・

３年生は，自主学習ノート活用の習慣化が進み，よく工夫されたり，努力の跡が見られたりする質

の高いノートが増えてきました。また，今年の臨時休業期間中に１００ページ以上の自主学習に取

り組んだ生徒も複数いたようです。あとは，確実な定着を目指した覚えるための学習や類題をたく

さんやる演習的な学習を多く取り入れられるとよいと思います。中間テストの成果を楽しみにして

います。 

 

1 学期中間テストや 1 学期期末テストを頑張ってほしい。その訳は… 

◎３年生にとって重要なことがあります。それは，私立高校受験に必要な調査書

の３年評定は，一般的に１学期の評定が使われることです。その意味で１学期

中間テストや１学期期末テストの結果は，私立高校受験に影響があると言わざ

るを得ません。（本来，定期テストは学習内容の定着度を測ったり，今後の学習

に生かしたりすることを目的に行っていますが…。） 

◎中間テストなどの定期テストは，基礎・基本のダイジェスト版です！ 

・定期テストは，テスト範囲が狭いことが多く，出題者の多くが範囲内の基礎的・基本的な内容 

をまんべんなく出題するので，定期テストの事前学習に真剣に取り組んだり，これまでの定期 

テストをやり直したりすることは，これまでの学習を抜けなく復習することにつながります。 

・１年生のうちから「定期テストを保管すること」や「やり直すこと」を習慣付けておくと好ま

しい家庭学習の習慣が身に付きます。 

◎自分なりの学習のやり方を身に付けよう！ 

 定期テスト前や夏季休業中に作成する学習計画は，下記のことを考えた学習が実施できる計画 

にしていきましょう。 

・目的をもった学習（進路目標，点数目標，順位目標，理解度達成目標，学習時間目標など） 

・方法を考えた学習（まとめを作る，演習問題をやる，暗記をする，説明をするなど） 

・目的や方法に見合った学習時間の確保（家庭学習の時間，部活動の時間，塾などでの学習の時 

間の関連） 

・最後は，覚える学習と覚えたことを確認する学習，数学等で理解できたかを類題で演習して正 

解を繰り返す学習〔子供たちには辛いのですが，１００％できたと実感させる学習が必要〕 

 

 

 

６月１７日（水）の学校朝会の時間を利用し，生徒会学年委員

会主催のいじめ根絶集会がありました。委員長さんの発声に続い

て生徒全員による四つの「いじめゼロ宣言」がなされた後，各学

年副委員長さんから各クラスのいじめ根絶のためのスローガン

が発表されました。 
◎大根田さん談：「自分の考えと異なる人は認めない。」という考

え方がいじめを生むと思っているので，一方的な見方だけでなく

いろいろな価値観を認めることができるクラスにしたいと考え

ました。今回の集会を実施して「いじめをすること」や「人の気持ちを考えない行為」は絶対許せ

ないという気持ちが強くなりました。ただ，いじめを受けている人が「やめて」と言うのは難しい

ことなので，一人で悩まず先生や家族などに相談したり，周りの人が助けてあげたりと具体的な行

動に移してほしいです。 

校長室からこんにちは 
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いじめ根絶集会（生徒会学年委員長：大根田 朔也 さんの話を中心に） 



 

 

晴天に恵まれた６月７日（日）に，地域協議会委員１０名と教職員５名の

計１５名が参加して，毎年恒例の梅落としと梅ジャム作りが行われました。

昨年は生徒も参加して行いましたが，感染症防止対策で今年度は大人のみに

よる活動になりました。始めに清原の杜にある梅の木から実を取るのです

が，子供に帰ったような気持ちで一つ残さず取ろうとみんな真剣でした。そ

の後，収穫した梅の実を清原地区市民センターに運び，地域協議会委員のみ

なさんが調理室でジャムに加工しました。今年度は文化祭がないため，ジャ

ム販売ができませんが，地域協議会伝統の活動ですので，次年度以降も継続

していただけることを願っております。 

 
 

６月２６日（金）に，例年の１ヶ月遅れで生徒会主催の生徒会

総会がＴＶ放送で開催され，令和２年度活動計画や予算などが審

議されました。生徒達にとって自治的な活動である生徒会総会に

積極的に参加することは，自分達の生活や集団での自分の在り方

を考える上で大切なことです。自分達がしたいと考えたことが実

現できるよう力を合わせてください。なお，私からは「生徒達が頑張っていることを，もっとみん

なに知らせる工夫をしてほしい。」「感染症の影響で，活動が制限される状況はあるが，疑問や要望

があれば，遠慮せず申し出てほしい。」などをお願いしました。特に，生徒会役員のみなさんが活動

の重点に挙げていた文化祭の代替行事である「清原チャンネル（文化祭内容の映像発表会）」が充実

したものになるよう生徒のみなさんの積極的な参加をお願いするとともに，教職員にも積極的な力

添えをしてもらう予定です。 
  
 
  

各学年の各クラスで，鎌やビニール袋を十分に用意したり，みんなが真剣に活動できるように分

担などを工夫したりして除草を中心にしたクリーン活動を実施しました。充実感のある活動ができ，

校庭の雑草もかなり減らすことができました。なお，今年度より生徒会から，冷たいスポーツ飲料

が出されることになり，一仕事した後の冷たい飲み物は格別だったようです。なお，１年生は，雨

天のため７月に延期しましたので，サツマイモの苗植え体験の様子を掲載します。 
＝３年〔６／１１（木）〕＝ ＝２年〔６／２４（水）〕＝ ＝１年〔６／１７（金）〕＝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆もうすぐ短い夏休みです！夏休みは，進路や学習について真剣に考えよう☆ 

夏真っ最中の８月１７日（月）から授業が開始されます。いつもと違うペースづくりが必要にな

りますので，夏休み前の計画作成は重要です。 

 

 

生徒会総会（今期の各種委員会活動など，生徒会に期待！） 

清原中地域協議会主催：梅落としと梅ジャム作り 

学年ごとに，生徒会美化委員会が中心となり，全員参加のクリーン活動を実施！ 


